

# Exerzitien im Alltag

## In St. Florian

Am Aschermittwoch beginnen in der Pfarrei St. Florian Exerzitien im Alltag: sechs Wochen lang täglich eine Zeit der Meditation und wöchentlich ein Treffen, am 14./21./28. Februar und am 7./21. März, jeweils von 19:30 Uhr bis 21 Uhr im Gruppenraum des Pfarrzentrums von St. Florian zum gemeinsamen Beten, Lesen von Texten, Betrachten von Bildern, meditativen Tanzen und Austausch in der Gruppe. Das sind geistliche Übungen, die mich als Mensch zur Mitte führen, zu Gott, der Quelle meiner Kraft, und zur echten Begegnung mit meinen Mitmenschen. Es ist ein Weg in und durch die Fastenzeit, aber unabhängig von Konfession und kirchlicher Bindung offen für alle, die sich darauf einlassen wollen. Das Thema in diesem Jahr: Dem wird das Herz weit. Wenn sie diesen Weg mitgehen möchten, melden Sie sich bitte bis Freitag, 2. Februar 2018 im Pfarrbüro von St. Florian, [st-florian.muenchen@ebmuc.de](mailto:st-florian.muenchen@ebmuc.de), 089-939487-0 an.

*Michael Stöhr*



Foto: Eleisa Caro

## „Hällo Wir tun Gutes“ statt „Süßes oder Saures“

### Quelltor Christliche Freikirche: Kinder sammelten Spenden

„Hällo-Wir tun Gutes“ - die Aktion des Schulkinderteams von Quelltor Christliche Freikirche am Reformationstag, Montag, den 31. Oktober 2017, war wieder ein voller Erfolg.

Die Kinder der christlichen Freikirche aus Feldkirchen sammelten anstatt Süßigkeiten Spenden für einen guten Zweck. Gesammelt wurde in diesem

Jahr für die Tafeln Kirchheim-Heimstetten. Die freundlichen Feldkirchner und die Freikirche Quelltor spendeten insgesamt 500 Euro. Zur Spendenscheckübergabe kamen die Vertreter persönlich vorbei.

Weitere Informationen und aktuelle Veranstaltungshinweise finden Sie immer auf [www.quelltor.de](http://www.quelltor.de). **Quelltor**

